

Wittstock

Bürger nehmen mobilen Service an

[27.07.2012] Das rollende Bürgerbüro in Wittstock/Dosse wird gut angenommen. Mit dem Pilotprojekt reagiert das brandenburgische Innenministerium auf die Folgen des demografischen Wandels.

Seit rund drei Wochen ist in der brandenburgischen Stadt Wittstock/Dosse das rollende Bürgerbüro unterwegs – in dem zum Service-Mobil umgebauten früheren Feuerwehrfahrzeug können zahlreiche Verwaltungsangelegenheiten erledigt werden ([wir berichteten](#)). Hintergrund für das bis Oktober laufende Pilotprojekt des brandenburgischen Innenministeriums ist der demografische Wandel. Laut einem Bericht in der Märkischen Allgemeinen ist Holger Schönberg, Chef des Wittstocker Ordnungsamts, mit der Resonanz in den ersten Wochen sehr zufrieden. Er will den Service dauerhaft anbieten. Auf mobile Verwaltungen setzen laut dem Zeitungsbericht auch Potsdam und Nauen, wo Mitarbeiter der Meldebehörde Altersheime besuchen beziehungsweise das Bürgerbüro Hausbesuche anbietet.

(rt)

Informationen der Stadt zum Rollenden Büro
Zum Bericht in der Märkischen Allgemeinen

Stichwörter: Panorama, Wittstock, Bürgerservice, rollendes Bürgerbüro